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秋の長雨も終わりやっと秋らしい季節になりました。寒暖の差が激しい時期ですがお元気でお過ご

しでしょうか？ 
適宜連絡です。 
１. 例会報告と次回例会のご案内  
２. 高山村の状況について  
３. 各地区の情報 
 
＜例会報告＞ 
２０１６年９月７日（土）実施、前橋元気２１にて 参加者５名 
・高山村共有林作業報告 ２０１６年８月２５日実施 参加者５名 
葛のツル切り、下草刈り、オオブタクサ除去を実施しました。年内にあと２回実施の予定を確認。 

・各地区の状況（詳細略） 
・観音山公園（旧カッパピア跡地）のビオトープ化について  
 厳密な意味でのビオトープ化は困難、「自然に親しむコーナー」的コンセプトで市に案を提示 
する（年内） 

 
◎次回日程 １１月５日（土）１０時より、前橋「元気２１」にて 

 
＜高山村共有林の手入れ＞ 
 ８月２５日は５人、１０月３日は９人で作業を行ないました。 
 最近は高崎地区会のメンバーも協力してくれています。 
 クズのツル切り、根茎の除去、下草刈を実施しました。 
 秋になるとここにはハタケシメジ（キノコ）や組合の方が植林し  

た栗が見事な実をつけます。作業が終わってからも有志が数人残っ 

て栗拾いをしました。 
 
 ◎次回は１１月１４日（月）９時に現地集合で作業を行います。 
 
 
 
 


